

MAGAZINE

Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO Membangun Kedekatan dengan Warga Desa Gunungbatu untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Aug 10, 2023 - 13:35



AIPTU BAMBANG BHABINKAMTIBMAS POLSEK CIRACAP

Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO Membangun Kedekatan dengan Warga Desa Gunungbatu untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah

Sukabumi, 10 Agustus 2023 - Dalam rangka menjalin hubungan yang lebih erat

dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO dari Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat silaturahmi serta menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam pertemuan yang penuh keakraban ini, AIPTU BAMBANG SUGIONO berkesempatan mendengarkan curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Gunungbatu. Kegiatan ini memberikan wadah bagi warga untuk berbicara tentang berbagai hal yang berkaitan dengan keamanan dan kenyamanan hidup di wilayah mereka.

Salah satu poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah tentang keamanan wilayah. Ia mendorong warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan siskamling. Langkah ini diambil untuk mencegah tindak pidana, terutama tindak pencurian yang dapat mengganggu ketentraman dan kesejahteraan masyarakat.

Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO juga menekankan prinsip Aa Dede, yang meliputi nilai-nilai agamis, menjunjung tinggi prinsip keamanan, dedikasi dalam melaksanakan tugas, empati terhadap masyarakat, menciptakan kedamaian, serta bekerja dengan efektif dan efisien. Semua ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua.

Warga masyarakat Desa Gunungbatu menyambut baik inisiatif dari Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO dan berjanji untuk bersama-sama berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah mereka. Dengan semangat "Aa Dede", diharapkan kedepannya akan tercipta lingkungan yang lebih harmonis, aman, dan sejahtera bagi seluruh warga.

polres sukabumi polda jabar

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```